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Liebe Mitglieder  
 
Wieder ist ein Jahr vergangen und wir haben ein spannendes Jahr mit einem bedeutenden 
Wechsel im Vorstand erlebt. Dazu aber erst später.  
 
Der Vorstand hat sich zu zwei Sitzungen getroffen. Wir haben uns vertieft mit den Finanzen, der 
Unterstützung von Konzerten und des Kunstgangs, dem Glühweinausschank am Weihnachts-
konzert, dem Fonds für Kunst und Wissenschaft und vor allem dem Ehemaligentreffen ausei-
nandergesetzt.  
 
Das Ehemaligentreffen wurde initiiert von der PMS und wird zum ersten Mal am 18. Juni 2016 
stattfinden. Im Anschluss an den Besuchsmorgen sind alle Ehemaligen der PMS zu diesem 
Anlass eingeladen. Der Vorstand von MUSE wurden von der PMS angefragt, ob wir uns dabei 
engagieren und/oder beteiligen wollen. Wir haben uns entschieden unseren Mitgliedern die 
Verpflegungskosten mit einem Beitrag von 10 Franken zu vergünstigen. Wir hoffen, dass wir 
damit möglichst viele Ehemalige zum Kommen bewegen können und der Anlass gut besucht 
wird. Für den Vorstand von MUSE ist zudem die Präsentation des Vereins sehr wichtig. Mit ei-
nem Infopoint sollen die Aufgaben und Engagements des Ehemaligenvereins einfach darge-
stellt werden. Zudem werden die Vorstandsmitglieder angeschrieben um dem Verein ein Ge-
sicht zu geben. Nach der Durchführung wird der Vorstand eine Auswertung vornehmen und 
Ideen für eine nächste Durchführung zusammentragen. Diese soll frühestens in vier Jahren 
stattfinden, was wir begrüssen.  
 
Ich möchte an dieser Stelle der PMS und vor allem Lorenz Zubler für sein Wohlwollen unserem 
Verein gegenüber danken. Zudem danke ich den Vorstandsmitgliedern für ihre Arbeit für den 
Verein. Als letztes möchte ich zwei Personen ganz speziell danken.  
 
MUSE war sein Kind, er hat den Verein initiiert, aufgebaut und viel Zeit investiert. Hans Amrhein 
hat letztes Jahr als Vertretung der PMS den Vorstand verlassen. Wir möchten dir Hans noch-
mals ganz herzlich danken. Deine professionelle Arbeit wird dem Verein noch lange dienen und 
ihm eine gute Struktur verleihen. Seine Nachfolgerin ist Brigitte Pallmann, Prorektorin der PMS. 
Sie hat sich im Nu eingearbeitet, sich Übersicht verschafft, Jobs übernommen und neue Ideen 
lanciert. Wir sind froh, dass wir mit ihr eine so motivierte Nachfolgerin für Hans bekommen ha-
ben. Wir wünschen dir viel Freude an deiner Arbeit für MUSE und die PMS. Vielen Dank für 
dein Engagement.  
 
Ich freue mich auf ein spannendes Jahr und hoffe weiterhin auf ihre Unterstützung.  
 
Der Präsident         8.4.16 
Samuel Curau           


